
動物
どうぶつ

管理
か ん り

センター（おおさかワンニャンセンター）の ある ところ 
 

郵便
ゆうびん

番号
ばんごう

 ５５９－００２１ 

住所
じゅうしょ

  大阪市
おおさかし

 住之江区
す み の え く

 柴谷
しばたに

 ２丁目
ちょうめ

 ５－７４ 

電話番号
でんわばんごう

  ０６－６６８５－３７００ 

FA X
ふぁっくす

番号
ばんごう

  ０６－６６８６－４５０７ 

 

 

動物
どうぶつ

管理
か ん り

センターの
�

 開
あ

いている 時間
じ か ん

 
 

午前
ご ぜ ん

９時
 じ

から 午後
ご ご

５時
 じ

３０分
    ふん

まで 

 

動物
どうぶつ

管理
か ん り

センターの 休み
やす  

の 日
ひ

 
 

土曜
ど よ う

 日曜
にちよう

 祝祭日
しゅくさいじつ

 と 年末
ねんまつ

年始
ね ん し

（１２月
がつ

２９日
にち

から１

月
がつ

３日
にち

） 

 

車
くるま

いす を 使う
つか  

 人
ひと

 
 

入口
いりぐち

は 車
くるま

いすで 入る
はい  

ことができます。 

車
くるま

いすで 使える
つか   

 トイレが あります。 



 

電車
でんしゃ

で来られる
こ    

方
かた

 
 

大阪
おおさか

市営
し え い

地下鉄
ち か て つ

四つ
よ  

橋
ばし

線
せん

に 乗って
の   

ください。 

北加賀屋
き た か が や

駅
えき

で
 

 降りて
お   

ください。 

北加賀屋
き た か が や

駅
えき

の
 

 ３番
  ばん

出口
で ぐ ち

（南港
なんこう

通り
どお  

の南側
みなみがわ

）を出
で

て 

西
にし

側
がわ

（左側
ひだりがわ

）へ １５分
   ふん

から２０分
   ふん

くらい歩
ある

くと  

左側
ひだりがわ

に 出
で

てきます。 

 

バスで来られる
こ    

方
かた

 
 

大阪
おおさか

市営
し え い

バスに 乗って
の   

ください。 

（住之江
す み の え

公園
こうえん

より「南港南
なんこうみなみ

６丁目
  ちょうめ

行き
い  

」（系統
けいとう

１５）に乗車
じょうしゃ

） 

「柴谷
しばたに

２丁目
  ちょうめ

」という バス停
てい

で
 

 降りて
お   

ください。 

西
にし

側
がわ

（右側
みぎがわ

）へ 約
やく

２００ ｍ
めーとる

 歩
ある

くと 

左側
ひだりがわ

に 出
で

てきます。 

 

  



  大阪市
おおさかし

動物
どうぶつ

管理
か ん り

センターの周辺
しゅうへん

地図
ち ず

 
 

 赤色
あかいろ

の星印
ほしじるし

が 大阪市
おおさかし

動物
どうぶつ

管理
か ん り

センター
せ ん た ー

の 場所
ば し ょ

です。 
 

 
 
 
 

拡 大

かくだい

 

 
ヤマト 

運輸
う ん ゆ

 

自動車
じどうしゃ

 

教 習 所
きょうしゅうじょ

 

ロー

ソン 
交通局
こうつうきょく

 

緑
みどり

木
ぎ

 

操車場
そうしゃじょう

 

スバル 

中古車
ちゅうこしゃ

 
センター 

 

柴 谷
しばたに

2 丁 目
ちょうめ

バス停 

動物 
管理 
ｾﾝﾀ  ー


